

Todo un éxito resultó la búsqueda de 15 mil huevitos de pascua en la Plaza de La Cruz

Desde muy temprano, cientos de familias ya comenzaban a llegar hasta la Plaza Comunal de La Cruz, anunciando lo que ocurrió más tarde, cuando más de un millar de personas repletó este icónico espacio crucino en el que se escondieron **más de quince mil huevitos de chocolate** para festejar la Pascua de Resurrección.

Las actividades comenzaron a las diez horas con bailes, juegos y concursos a cargo de la **Oficina Local de la Niñez** y más atracciones preparadas por la Municipalidad de La Cruz, como la **“Cámara Pascuera”**, en la que los niños, niñas y sus familias se immortalizaron en imágenes de 360 grados junto a los conejitos de pascua de se paseaban por la plaza.

Anuncio Patrocinado

Tras muchos juegos y concursos, a las once en punto llegó el momento más esperado de la jornada, ya que se abrieron todos los espacios de la plaza y **cientos de niños y niñas corrieron en busca de los ansiados huevitos de chocolate que se encontraban escondidos en sectores debidamente resguardados.**

La alegría se reflejaba en la cara de las familias que llegaron a disfrutar de una mañana de sano encuentro familiar, entre ellas se encontraba la del vecino **Carlos Herrera, quien llegó junto a los suyos desde el sector del paradero 14.** “*La verdad es que es súper bonito este tipo de actividades, porque mantienen las tradiciones, así que nosotros lo pasamos muy bien, vinimos por nuestro hijo más chico y quedó fascinado*”, señaló entusiasmado.

Todo un éxito resultó la búsqueda de 15 mil huevitos de pascua en la Plaza de La Cruz

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

De parte del municipio crucino, el **administrador municipal, Óscar Calderón Sánchez** señaló estar muy contento y orgulloso por el éxito de la actividad. *"Estamos muy contentos, creo que esto refleja lo que es el espíritu de la gestión de la alcaldesa Filomena Navia, y de todos quienes conformamos la Municipalidad hoy día, un encuentro en la plaza, lleno de esperanza, porque recordemos que estamos en Pascua de Resurrección y por lo tanto, esto de ver la plaza lleno de familias, lleno de niños y niñas nos llena de orgullo porque sabemos que existe esta conexión entre la comunidad con la Municipalidad de La Cruz"*, cerró el administrador.

Finalmente, cerca del mediodía, la jornada cerró junto a los miembros de la **agrupación local "The Dream Team"**, quienes **con sus automóviles especialmente adaptados y acondicionados para la ocasión, también fueron parte de esta iniciativa** que trajo alegría a los más pequeños de la comuna y un momento de encuentro para las familias crucinas en un dia tan especial como la Pascua de Resurrección.

y tú, ¿qué opinas?